

Para nuestra empresa los principales socios clave con los que necesitamos relacionarnos para desarrollar nuestra actividad principal son mayoritariamente instituciones públicas, aunque también nos interesa buscar algo de ayuda por parte del sector privado.

Principalmente nos interesa buscar financiación y establecer una relación estrecha con instituciones administrativas locales, como el Ayuntamiento de Vitoria o la Diputación Foral de Álava. Al ser nuestro proyecto algo que aporta algo básico a la sociedad (al menos para los dueños de perros, que son un porcentaje importante de la población de Vitoria, incluso el 40% según periódicos como El Correo), creemos que estas instituciones públicas que buscan garantizar un buen nivel de vida para los ciudadanos se verían interesadas en ayudarnos a través de financiación, ceder espacios públicos o darnos publicidad.

Para comparación, en Vitoria hay más hogares con perros que con niños pequeños, y si bien estos últimos disponen de un gran número de parques, zonas libres de juego, etc, no hay prácticamente espacios dedicados para dejar jugar y socializar libremente a perros en entornos controlados y dedicados para ellos. Dado que disponemos de grandes cantidades de áreas verdes sin utilizar, podemos utilizar una parte de estas para este proyecto que no solo mejora la vida de estas familias y animales sino que además es uno de los mejores usos para estos terrenos (ya que en lugar de eliminar zonas verdes construyendo sobre ellas o extrayendo recursos en ellas las utilizamos para fomentar la calidad de vida de mascotas y sus dueños, sin contaminar y proveyendo actividades al aire libre).



Ayuntamiento  
de Vitoria-Gasteiz  
Vitoria-Gasteizko  
Udala



► Arabako Foru  
Aldundia  
► Diputación  
Foral de Álava

Si bien es cierto que la mayoría de la ayuda nos la proveerían instituciones públicas, algunas entidades privadas como protectoras de animales o clínicas veterinarias también podrían ayudarnos mucho a través de donaciones de fondos y sobretodo publicidad, ya que al ser estos lugares a los que van grandes cantidades de dueños de perros son el mejor sitio para anunciarnos y atraer clientes, especialmente teniendo en cuenta que el servicio que ofrecemos también aporta a la salud y el bienestar del animal.